



Taylor Swift mengumumkan bahwa Tur Era akan berakhir pada bulan Desember, dengan penampilan ke-100 yang epik!

## Description

### Taylor Swift Mengumumkan Berakhirnya Eras Tour

Penyanyi terkenal Taylor Swift mengumumkan bahwa tur Eras record-breaking akan berakhir pada bulan Desember, yang tampaknya dikonfirmasi langsung oleh Swift untuk pertama kalinya di atas panggung di Liverpool, Inggris. Tur yang dimulai pada Maret 2023 telah berhasil mencapai 100 pertunjukan, dengan Swift mengatakan kepada penonton bahwa pencapaian tersebut terasa seperti awal perjalanan.

Tur Taylor Swift telah menjadi fenomena budaya dan memperkuat dominasinya di dunia pop, dengan pertunjukan di 17 negara bagian dan 12 negara di Amerika Utara, Selatan, Australia, Asia, dan Eropa. Tur ini menjadi tur dengan pendapatan tertinggi sepanjang masa dengan pendapatan lebih dari \$1 miliar dan memecahkan rekor kehadiran di beberapa stadion.

### Jadwal Tur dan Kesuksesannya

Tur ini menjadi tur dengan pendapatan tertinggi sepanjang masa dengan pendapatan lebih dari \$1 miliar dan memecahkan rekor kehadiran di beberapa stadion. Anda terus membuat tur ini begitu menyenangkan sehingga kami ingin melakukan 100 pertunjukan — sekitar 150 pertunjukan yang kami lakukan selama tur ini. Jadwal tur terakhir tercatat pada tanggal 8 Desember, lima hari sebelum ulang tahun ke-35 Taylor Swift.

### Berkontribusi pada Budaya Pop

Taylor Swift telah membawa kebudayaan pop ke level baru dengan tur Eras-nya yang spektakuler. Tur ini telah mendapatkan pengakuan luas dan terus memperkuat posisinya sebagai salah satu bintang pop paling berpengaruh saat ini. Film konser dari tur ini bahkan menjadi film konser dengan pendapatan tertinggi sepanjang masa, menurut Grammy Awards.

### Penghargaan dan Rekor

Tur ini telah memecahkan serangkaian rekor dan meraih penghargaan tinggi, termasuk menjadi tur dengan pendapatan tertinggi sepanjang masa. Taylor Swift telah mengukuhkan dirinya sebagai salah satu artis paling sukses di dunia musik pop, dan tur Eras-nya hanya menjadi bukti lain dari kesuksesannya yang luar biasa.

Quote dari Taylor Swift

Taylor Swift mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada para penggemar yang telah berupaya keras untuk hadir dalam konsernya. Dia menyatakan bahwa setiap upaya yang dilakukan oleh para penonton sangat dihargai, dan dia merasa sangat bersyukur atas dukungan yang diberikan oleh para penggemar selama tur ini.

## Ringkasan

Taylor Swift mengumumkan bahwa tur Erasnya yang luar biasa akan berakhir pada bulan Desember, setelah penampilan di Liverpool, Inggris. Dalam tur yang dimulai pada Maret 2023, penampilan di Stadion Anfield menjadi yang ke-100. Swift mengaku bahwa tur ini merupakan pengalaman yang paling melelahkan, tetapi juga paling menyenangkan dalam hidupnya. Tur ini telah mencetak rekor sebagai tur dengan pendapatan tertinggi dalam sejarah dan film konsernya menjadi yang paling laris. Apakah Anda penggemar Taylor Swift? Apa pendapat Anda tentang tur Eras ini? Silakan bagikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)